

陽光桜が満開です

今年是一段とピンク色が鮮やかです

開花が当初の予想より大幅に遅れた今年の桜前線。陽光桜は乙訓の地では3/25に市街地の済生会病院の南側岸の下緑地や神足公園、向日市の洛西口桜公園等で一斉に咲きだしました。（昨年は3月15日に咲きだしましたから、今年は10日ほど遅れました）今では植樹した陽光桜は一斉に開花しており、4月の第1週が見頃となっています。特に柳谷は一斉に陽光桜が開花しており観光客は一足早い春の訪れを楽しんでいます。300本近い陽光桜がいたるところで見られます。



写真は黒池駐車場で陽光桜とユキヤナギ

JR西日本とお花見ハイキング実施

西山の魅力を知ってもらおうと2008年から毎年お花見ハイキングを実施してきました。私どもは年に3回、お花見・あじさい・紅葉ハイキングを実施しています。一番難しいのがお花見ハイキングで丁度桜が満開の時期にハイキングを実施しようと常に悩んでいます。

昨年は4月2日に実施。桜の満開は3/20-3/28で、桜が散り終え、陽光桜苑は花絨毯でした。今年開催日を6ヶ月前に3月24日に決定し、JR西日本と打ち合わせ案内を実施、途中までは開花予想日も3月20日頃となっていました。気象台の開花予想日がどんどん遅くなり、なんと3月29日に京都の桜開花日となりました。今回は雨の中29名が参加しましたが、参加者一同魅力あるコースだけに、アジサイの時に再度チャレンジしたいといううれしい言葉を残してハイキングを終えました。ほとんどの皆さんが柳谷のスモークチーズを購入いただき、夜お酒とチーズで疲れを癒されたことでしょう。



陽光桜の開花状況はフェイスブックに毎日提供。登録の上ご覧ください

セブン・イレブン記念財団の2024年度環境市民活動助成決定！

設立30周年の歴史があり、基金はお客様がセブンイレブンの店頭募金を通じて地域の環境支援活動を支援する助成制度で、民間では最もレベルの高い環境市民活動です。スローガンは「未来へつなごう」。地域の環境問題を地域の市民が主体的に解決するために、様々な角度から支援し、市民主体の地域社会を目指す由緒ある財団から助成を受けたことは大変名誉なことです。

～ 4月の前半行事予定 ～

- 4月 1日(月) 定例作業日
- 6日(土) 定例作業日 (毎月第1土曜日は定例作業日)
作業所前にて冊子等販売&当会のPR実施
- 7日(日) 作業所前にて冊子等販売&当会のPR実施
- 8日(月) 農園作業日 (農園担当者参加)
- 11日(木) 事務局会議 (サポセンにて午後3時より)
- 14日(日) スモークチーズ製造
- 15日(月) 定例作業日

(当会のHP) <http://kodou.1jimdo.com>

(FACEBOOK) <https://.facebook.com/京おとくに街おこしネットワーク>

令和6年 新企画 会員コーナー

この会に参加して 田中 久富

長岡京市周辺や柳谷にはもうすぐ陽光桜が満開となります。六月になるとアジサイが咲いて沢山の人が見に来てくれます。私たちが植樹して来た事は誇らしく嬉しいことです。

古道作りでは谷川に橋を架けましたが十人橋は大きな杉の木を切って苦勞して架けました。十数年が過ぎ木部は朽ちてきて改修する事になり、鉄パイプ製にして現在の形となりました。

古道の途中に砂防ダムがありますがそこに上流の道路際から捨てられた発泡スチロール等が溜まり皆でゴミ袋十袋を処理しました。

今の古道には紙屑ひとつ無く気持ちよく歩ける道となっています。最近木工でテーブルや椅子を作っています。

思い出深い作品は揚谷寺へ納入した椅子です。ヒノキを使いこった造りにしました。

結婚式の前撮り写真用に使われるとのことでした。いずれも皆の手助けで造りました。この会に参加して健康を維持出来ていると思います。

山の良い空気吸って適度に体を動かしているのが良いのではないかと思います。自分の趣味ではゴルフをしています。今年こそは百を切るのを目指して練習しています。84を過ぎての老体ですがまだまだ頑張っていきます。

*田中会員は当会開設メンバーの一人で現役最年長ですが、いつまでも若々しく難しいベンチやプランター製作の責任者で活躍。作業所の空地に作業場を増設するときも、自ら図面を引き必要資材の購入本数等を計算し立派な作業場を完成させました。サポセンの「ひもじば」に納入したテーブルは田中さんの技術力の賜物であり、なかなか真似ることはできません。西山地域のベンチ等はほとんどが田中会員が中心となって完成させたものです。(中山：記)

(次回は 坂口賞会員)

西山古道「木漏れ日広場」

にベンチを設置

西山古道にはところどころに休憩所を設けています。柳谷川を渡る木漏れ日広場は多くの種類の樹木があり、休憩するには最高の場所です。



今まで簡単なベンチを作っていましたが、今回新たに製作し配置いたしました。ハイカーの皆さんに喜んでいただければ幸いです。

柳谷観音 陽光桜苑 では今、陽光桜のほかに馬酔木やトサミズキ、ヒュウガミズキが咲いており、鶯の声と陽光桜を眺めながら柳谷観音の全貌を眺めるひとは、最高の心の癒しとなるでしょう。すばらしいひと時をお楽しみください。